

エクセルシオール八千代台 2023年 壁新聞 1月号①

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
旧年中は格別のご引立てに預かり、心よりお礼申し上げます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。2023年は、より満足度の高いサービスを提供できるよう努めて参りますので、本年もお引き立てのほど、宜しくお願いいたします。



堀田施設長恒例の
初日の出を見る会!!
早起きをしていつも
入居者様のためにと
奔走している姿が
見受けられます。

「もうすぐかしら」と
聞こえてきそうな
仲の良さです。



お今年もエクセルシオールは神社の登場です。



思わず車椅子から
立ち上がり見物。
分かります、
その気持ち(^_^)



エクセルシオール八千代台 2023年 壁新聞 1月号②

エクセルシオールカフェを開催しました!
今回は、マーブルパウンドケーキを栄養課のK君が手
作りをしてくれました(^^)お菓子作りが得意なK君は
常に新作の構想を練っています。



「ん~これなら
食べられそうだわ」
シェフとも和やかに
会話をしました。



いつも美味しい
コーヒーを
ありがとう!
いただきます。



カフェ
楽しみにしてたよ~。



お友だちと楽しく
過ごす体調も
良くなる気がしますね。



いつもと違う席で
女子会。話が盛り上がり
何杯飲んだかしら?



もう夢中で
食べちゃったから
ないよ~。



エクセルシオール八千代台 2023年 壁新聞 1月号③

2023年は卯年なので、ピョンピョン跳ね上がる一年にして、うさぎのようなフワフワな温かい懐にしていきたいですね。年男年女の入居者様は6名でした。卯年の方は、物静かで行儀がよく上品で繊細。争いごとを好まない平和主義者なので、周りの意見を上手く調停する聞き上手な人が多く愛嬌があるそうです。当たっているような気がしますね。もちつき大会では、主役になっていただきました(^^)

